

Procès-verbal de la Commission Sportive Enduro 4/25

Date: Lundi 28 juillet 2025
Lieu: Par Zoom
Horaire (de /à): 20h00 à 22h00
Président : Daniel Abbé
Participants: Corinne Cattin, Björn von Burg, Dominique Stoll
Procès-verbal: Dominique Stoll
Excusé: Matthias Berger
Invités: Rolf Enz, Grégory Darmon
Distribution: Selon liste présence et page Swiss Moto.com
Prochaine séance: 21 octobre 2025 à 19h00

Ordre du jour:

1. Acceptation PV 2 et 3 / 2025
2. ISDE 2025
3. Information comité central
4. Démissions
5. Debriefing courses
6. Enduro du Jura
7. Enduro La Bresse
8. Divers

1. Acceptation des PV du 12 mai 2025

Daniel Abbé ouvre la séance et constate que tous les membres sont présents, à l'exception Matthias Berger. Ce dernier s'est excusé en fin de journée. Les PV 2 et 3 sont acceptés à l'unanimité.

2. ISDE 2025 Gregory Darmon

L'équipe qui représentera la Suisse aux ISDE au mois d'août a été recomposée suite à la blessure de Kélien Michaud.

Les 4 pilotes engagés en Trophy sont :

- Steve Erzer
- Martin Lega
- Loris Gaillard
- Michael Besse

Gregory Darmon suit l'équipe de très près et les préparatifs vont bon train. Les spéciales pourront être parcourues en reconnaissance à partir du 16 août et le Team Suisse descendra le 18 août.

Les courses se dérouleront du dimanche 24 août au vendredi 29 août 2025.

Gregory Darmon préparera les horaires également pour les Teams clubs.

3. Information comité central

Comme à l'accoutumée, Rolf Enz informe la Commission des derniers développements chez Swiss Moto. Il y a beaucoup de projets en cours et il nous assure qu'il ne chôme pas.

L'affiliation à Swiss Olympics mobilise énormément de ressources mais les investissements commencent à payer.

Beaucoup de projets sont déjà lancés en prélude de 2026.

4. Démissions

Matthias Berger a remis sa démission le 27 juillet 2025. Cette dernière prendra effet au 31 juillet 2025. La Commission Enduro prend note de cette démission.

Dominique Stoll informe également la commission enduro qu'il quittera ses fonctions au 31 décembre 2025.

5. Debriefing courses

Epernay 18.5.2025 : 40 inscrits, 35 à l'arrivée. Les organisateurs se sont appliqués à faire de plus belles spéciales. Les liaisons restent par contre inintéressantes.

Bar sur Seine 8.6.2025 : 45 inscrits, 31 à l'arrivée. Disqualification de nombreux de pilotes Inter en raison d'un problème de fléchage. Il y a aussi des problèmes de bouchons dans une spéciale qui a dû être annulée. Hormis ces aléas, c'était une belle course.

Castelnuovo di Ceva 6.7.2025 : 47 inscrits, 45 à l'arrivée. Une très belle course, une spéciale Enduro et une spéciale cross. Très bonne météo et de superbes liaisons.

6. Enduro du Jura

Les préparatifs sont en cours et la collaboration entre Daniel Abbé et les organisateurs fonctionnent très bien. Les données personnelles ont pu être chargées sur MSO moyennant quelques aménagements.

La remise des prix de Castelnuovo di Ceva aura lieu le samedi soir juste avant la cérémonie de remise des prix de l'Enduro du Jura.

7. Enduro La Bresse

L'enduro de La Bresse est définitivement annulé.

8. Divers

8.1. La Promo Cup se déroulera sur les deux jours de l'Enduro du Jura. Ces deux courses détermineront le classement annuel de la Promo Cup.

8.2. Daniel Abbé informe la commission que les frais d'inscriptions des courses en France ont pris l'ascenseur. Il est dès lors probable que ce coût devra être répercuté sur les inscriptions de l'année prochaine.